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  Silvia  

Profilo StyleBook: Silvia

  

Blog: S in Fashion Avenue

  

 

  

 

  PARLACI DI TE: CHI SEI, DOVE SEI NATA, DOVE HAI STUDIATO, DOVE VIVI, DOVE
LAVORI...   

Mi chiamo  Silvia e vivo a Roma, mi sono diplomata all’Istituto Europeo di Design  come fashion
designer e mi divido tra stage e lavoretti come personal  shopper.

QUANDO E COME È NATA LA TUA PASSIONE PER LA MODA?
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 La  passione per la moda in realtà ce l’ho sempre avuta fin da piccola,  anche allora adoravo
disegnare i vestitini per le mie Barbie! Di certo  aver avuto  mamma, nonne e zia appassionate
di moda almeno quanto me (e  che sanno cucire! ;)) non ha fatto che accrescere il mio
interesse!

            

STILE ED ELEGANZA: UN INSIEME DI REGOLE DA RISPETTARE O QUALCOSA DI
ISTINTIVO E INNATO?

  

Io credo che sia un insieme di entrambe le cose: è importante rispettare i codici di
comportamento e le regole di buon gusto, per non apparire poco appropriate o volgari nelle
diverse occasioni, ma allo stesso tempo l’eleganza e lo stile non possono esistere senza una
personalità ben definita.

COME DEFINIRESTI IL TUO STILE?

  

Lo definirei easy-chic ma essenzialemnte bon ton. Mi piace sentirmi sempre un po’ elegante
anche nelle occasioni informali, ma non amo i look troppo “ingessati” o costruiti.

QUANTO TEMPO DEDICHI ALLA CREAZIONE DEI TUOI OUTFIT? COME NASCONO LE
IDEE?

  

Generalmente non moltissimo, mi lascio per lo più guidare dall’istinto del momento, le idee mi
vengono guardando le vetrine o gli editoriali delle riviste di moda, o anche semplicemente
guardando la tv! Però se devo decidere un outfit per un’occasione particolare posso perderci
anche qualche ora a forza di cambiare! ;)

COSA NON DOVREBBE MAI MANCARE NEL GUARDAROBA DI UNA DONNA?

  

T-shirts e camicia bianca, tubino nero sartoriale, ballerine e decolletèe, blazer blu navy, jeans.

QUALI SONO I TUOI FASHION DESIGNER PREFERITI E PERCHÈ? TRE NOMI: UNO DEL
PASSATO, UN CONTEMPORANEO AFFERMATO E UN EMERGENTE...

  

Degli stilisti del passato il mio preferito è senza dubbio Christian Dior, di quelli contemporanei
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Valentino, e di quelli emergenti Elie Saab.

DALLA SOCIETÀ ALLA MODA: QUANTO, E SOPRATTUTTO COME, IL "CLIMA
CULTURALE" CHE SI RESPIRA IN UNA DETERMINATA EPOCA, MA ANCHE IN UNA
DETERMINATA CITTÀ, O IN UN DETERMINATO CONTESTO SOCIALE, PUÒ
INFLUENZARE LA MODA?

  

Credo che il clima culturale di un’epoca o di una città, la sua storia e l’arte siano strettamente
connessi con la moda, che è un mezzo di espressione e comunicazione estremamente potente
e di facile diffusione.

QUANDO E COME TI È VENUTA L'IDEA DI APRIRE UN BLOG DI MODA?

  

Avevo appena scoperto la realtà dei blog e mi sono subito incuriosita, nel giro di una settimana
ho deciso di aprire il mio blog!

PARLACI DEL TUO BLOG: CHE TEMI TRATTI? CON CHE FREQUENZA LO AGGIORNI?
Il mio è un fashion blog nel senso più ampio, ogni settimana scelgo un argomento specifico
oppure una tendenza che sviluppo quotidianamente pubblicando gli editoriali che ne
esemplificano le diverse caratteristiche, i mood board di ispirazione, le foto degli outfit miei e
delle mie amiche e con i set di look scelti da me.

COME HAI SCELTO IL NOME DEL TUO BLOG?
Anche quello è stato puramente casuale, mi è capitata sotto gli occhi una foto della 5th avenue
di NY e mi è piaciuto come suonava, S è l’iniziale del mio nome ed il modo in cui mi chiamano i
miei amici!

QUALI ASPETTATIVE AVEVI QUANDO HAI DECISO DI APRIRE IL TUO BLOG E COSA
RAPPRESENTA PER TE? UN SEMPLICE HOBBY O QUALCOSA DI PIÙ? SEI
SODDISFATTA DEI RISULTATI OTTENUTI? GUADAGNI QUALCOSA CON IL TUO BLOG,
DIRETTAMENTE O INDIRETTAMENTE?

  

All’inizio non avevo proprio alcuna aspettativa, mi sembrava più che altro un’idea divertente per
conoscere meglio le tendenze della moda di tutto il mondo tramite lo scambio di idee con le
altre fashion blogger, ma piano piano è diventato sempre più impegnativo, anche se rimane
sempre più o meno un  hobby. Sono molto soddisfatta di come è cresciuto, guadagno qualcosa
con gli sponsor, ma giusto per levarmi qualche sfizio, non è assolutamente una fonte di reddito!

QUALE PIATTAFORMA DI BLOG STAI USANDO? TI TROVI BENE? NE HAI PROVATE
ALTRE?
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Uso Blogger, mi trovo abbastanza bene e non ho mai provato altre piattaforme.

QUANTE VISITE RICEVI AL GIORNO? CHE RAPPORTO HAI CON I LETTORI? C'È UN
COMMENTO CHE TI RESTERÀ SEMPRE NEL CUORE E UNO CHE INVECE NON
VORRESTI MAI AVER LETTO?

  

Ricevo all’incirca 1000- 1500 visite al giorno, ed ho un bel rapporto con le mie lettrici, sono
rimasta meravigliata da quanto siano gentili ed affettuose anche se non mi conoscono! Di
commenti che mi sono rimasti nel cuore ce ne sono molti, sono  quelli che mi hanno dimostrato
il sincero affetto ed interesse dei miei lettori, di commenti negativi non credo di averne mai
ricevuti...cioè è normale che a volte qualcuno non sia d’accordo con una mia scelta, ecc. , ma
non li considero commenti negativi, anzi mi aiutano ad avere una visione più ampia di come una
certa tendenza viene percepita e quindi ami aiuta a migliorare!

COME PROMUOVI IL TUO BLOG?

  

Lo promuovo su Facebook, Twitter, Google, Thumblr, Bloglovin e Google Friend Connect.

QUANTO TEMPO TRASCORRI SU INTERNET E COME LO RIPARTISCI TRA LA GESTIONE
DEL TUO BLOG E LA NAVIGAZIONE SU ALTRI SITI?

  

Trascorro all’incirca sulle 3/4 ore al giorno su internet per la gestione del blog (post, commenti,
mail, ecc.) e la navigazione, ma il tempo è ripartito durante tutta le giornata a seconda degli
impegni che ho.

QUALI SONO GLI ALTRI SITI, SOCIAL NETWORK E FORUM CHE SEGUI ASSIDUAMENTE?

  

I siti che seguo di più sono Vogue e Style, ma anche Glamour, Cosmopolitan, Harper’s Bazaar.
Passo sempre su Tumblr, Fashiolista, Pinspire e Instagram.

PENSI CHE IL FENOMENO DEI FASHION BLOG ABBIA UNA QUALCHE INFLUENZA NEL
MONDO DELLA MODA?

  

Secondo me sì, ed il motivo è semplice, le blogger rappresentano le consumatrici tipo, e le case
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di moda attraverso il loro riscontro possono farsi un’idea chiara su come indirizzare le loro linee.

HAI MAI AVUTO COLLABORAZIONI CON CASE DI MODA? SEI MAI STATA INVITATA IN
PRIMA FILA AD UNA SFILATA? CHE ESPERIENZA È STATA?

  

Sono stata invitata ad alcune sfilate nelle ultime due settimane della moda, ma purtroppo per
motivi di lavoro non ho potuto parteciparvi...

C'È ANCORA SPAZIO PER LE FASHION BLOGGERS? CHE CONSIGLIO DARESTI A CHI
VUOLE APRIRE UN BLOG?

  

Secondo me c’è spazio per fashion bloggers con idee nuove e tanto tempo da dedicare al blog,
penso che ormai i blog abbiano raggiunto una qualità tale da non dare modo di affermarsi a chi
non ha il tempo per curarlo. L’unico consiglio che mi sento di dare è di non seguire le fashion
blogger già affermate ma di cercare di dare al proprio blog un’impronta il più personalizzata
possibile, d’altra parte loro hanno avuto successo proprio perché non hanno copiato nessuno!
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